



Dans leur poubelle, Chien Pourri et Chaplapla jouent à leur nouveau jeu préféré. « Dis-moi ce que tu as reçu sur la tête, je te dirai si tu as mal. » Mais alors qu'un pot d'échappement atterrit sur la tête de Chien Pourri, deux vieilles connaissances toquent à leur couvercle :

– Salut les ordures ! On part à la ferme ce week-end, annonce le basset à petit manteau, on vous ramène un œuf pourri ?



– Notre maman va nous payer des tours de poneys à frange, se vante le caniche à frange, ça vous dit ?

– Non merci, on préfère rester au vert dans notre poubelle, dit Chaplapla.

Mais Chien Pourri est triste, lui aussi rêve de courir après les poules et de patauger dans la gadoue. Il voudrait tant savoir si les poules ont des dents et la vache qui rit des boucles d'oreilles, quand soudain, il entend une petite fille pleurer derrière sa poubelle.

– Encore une qui a perdu sa poupée ! commente Chaplapla.

– Allons la consoler, propose Chien Pourri.

À peine sont-ils sortis de leur poubelle, qu'ils aperçoivent une fillette, à plat ventre sous une poussette.

– Tu cherches ton doudou ? demande Chien Pourri.



– Non, j’ai perdu une roue,
répond la petite fille en se relevant.

– Que tu es sale ! dit Chaplapla.

– Tu habites aussi dans une pou-
belle ? demande Chien Pourri.

– Non, je viens de *La ferme aux
Poulets Mille-Pattes*, je me suis perdue
dans les bois en cherchant mon
cochon d’Inde.

– Pauvre petite fille. Comment
t’appelles-tu ? demande Chien Pourri.

– Je suis la Petite Poucette, j’ai
été abandonnée dans une poussette
quand j’étais petite, explique-t-elle.

– Moi, c’était dans une poubelle,
dit Chien Pourri pour la réconforter.

La petite fille tente de réparer sa
poussette jusqu’à la tombée de la
nuit, mais à bout de forces, elle finit

par s'endormir dedans. Chien Pourri révisé les animaux de la ferme sur une image de tablette de chocolat.

« Je veux être gardien de poules », se dit-il.

